

Perbedaan penelitian tersebut dengan penelitian saya adalah tujuan dari penelitian tersebut adalah untuk mengetahui analisis dan peran dari pemberian hadiah dalam meningkatkan loyalitas nasabah BNI Syariah Cabang pembantu Ngagel Surabaya, sedangkan fokus penelitian saya adalah untuk mengetahui analisis dan peran strategi *maintenance* dalam mempertahankan loyalitas nasabah BNI Syariah Surabaya Dharmawangsa Surabaya.

Penelitian Ketiga, berjudul *Pengaruh Kualitas Pelayanan Frontliner terhadap Loyalitas Nasabah Pada Bank BTN Syariah Cabang Bandung*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kualitas pelayanan *frontliner* dan bagaimana loyalitas nasabahnya serta untuk mengetahui pengaruh kualitas pelayanan *frontliner* terhadap loyalitas nasabah BTN Syariah cabang Bandung. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kualitas pelayanan *frontliner* secara keseluruhan sebesar 3,82 yang artinya kualitas pelayanan dapat dinilai baik. Loyalitas nasabah secara keseluruhan 3,40 artinya loyalitas nasabah dapat dinilai cukup tinggi. Adapun pengaruh kualitas pelayanan *frontliner* berpengaruh tinggi terhadap loyalitas nasabah sebesar 78,8%.¹²

Adapun perbedaan penelitian tersebut dengan penelitian yang saya lakukan adalah penelitian Ariyanti ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kualitas pelayanan *frontliner* terhadap loyalitas nasabah, variabel X dalam penelitian Ariyanti ini adalah kualitas pelayanan *frontliner*, sedangkan penelitian yang saya

¹² Ariyanti Sunarno, "Pengaruh Kualitas Pelayanan Frontliner terhadap Loyalitas Nasabah Pada Bank BTN Syariah Cabang Bandung" (Skripsi—Universitas Islam Bandung, Bandung, 2011).

lakukan bertujuan untuk mengetahui strategi *maintenance* dalam mempertahankan loyalitas nasabah. variabel X yang saya gunakan adalah strategi *maintenance*.

Penelitian keempat, berjudul *Membangun Loyalitas Nasabah Melalui Peningkatan Kualitas Pelayanan dan Keunggulan Produk (Studi Empiris Pada PT. Bank Bukopin, Tbk di Kota Semarang)*. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis mengenai bagaimana meningkatkan loyalitas nasabah PT. Bank Bukopin, dengan didukung peningkatan kualitas pelayanan (*service quality*) yang diberikan perusahaan dan meningkatkan keunggulan produk. Berdasarkan hasil penelitian, loyalitas nasabah ditingkatkan melalui petugas *customer service* yang khusus menangani nasabah dengan perhatian lebih, membuat pelayanan standar *marketing* kepada nasabah prioritas dan bukan prioritas, mendesign ulang baju seragam karyawan yang dilakukan setiap tahun yang disesuaikan dengan perkembangan mode dengan mengedepankan kesopanan dan kenyamanan pemakai, dan lain sebagainya.¹³

Perbedaan penelitian tersebut dengan penelitian saya adalah fokus penelitian tersebut adalah untuk menganalisis bagaimana PT. Bank Bukopin membangun loyalitas nasabah dengan cara meningkatkan kualitas pelayanan dan keunggulan produknya. Sedangkan fokus penelitian yang saya lakukan adalah mengetahui peran strategi *maintenance* dalam mempertahankan loyalitas nasabah BNI Syariah Surabaya Dharmawangsa.

¹³ Ferlina Ariyani, "Membangun Loyalitas Nasabah Melalui Peningkatan Kualitas Pelayanan dan Keunggulan Produk (Studi Empiris Pada PT. Bank Bukopin, Tbk di Kota Semarang)" (Skripsi—Universitas Diponegoro, Semarang, 2008).

